



Programa de Educación Ambiental de la Ciudad de Segovia



La memoria del Alto Clamores

La superficie terrestre siempre está cambiando de forma natural por efecto de la erosión, o de forma artificial por el ser humano, originando distintos y diversos paisajes a lo largo del tiempo. La zona del Alto Clamores, en el barrio de Nueva Segovia, es un claro ejemplo de paraje transformado. Por él pasan cordeles y caceras, ha sido descansadero de ganado, cantera de áridos, y en la actualidad una laguna con centro de educación ambiental. Haremos un viaje en el tiempo a través de la evolución del paisaje del Alto Clamores, desde la trashumancia a principios del siglo XX hasta nuestros días, contemplando las especies de flora y fauna que existen en la actualidad.



SEGOVIA

www.segoviaeducaenverde.com